
PlantaDoce.

Empresa

Bayer invertirá más de seis millones en su planta de Asturias en 2020

Jorge Álvarez, director general de las instalaciones, ha asegurado que la inversión irá destinada “únicamente” a la mejora de la productividad. La compañía espera cerrar 2019 con una inversión de 60 millones de euros en España.

PlantaDoce
20 nov 2019 - 13:50



Bayer mantiene su compromiso con la planta de Langreo (Asturias). En un acto celebrado este miércoles, los directivos de la farmacéutica alemana han señalado que la apuesta del grupo por las instalaciones “es continuada”. Jorge Álvarez, director general de la planta, ha asegurado que la inversión para 2020 “será una cifra importante, igual o superior a los seis millones invertidos en 2019”.

PlantaDoce.

Por otra parte, el ejecutivo ha asegurado que la inversión irá destinada “únicamente” a la mejora de la productividad. **“Nuestro compromiso no es a corto plazo, sino a medio y largo plazo”**, ha señalado Bernardo Kanahuati, consejero delegado de Bayer en España y Portugal.

Durante el acto, el propio Kanahuati ha destacado que **Bayer espera cerrar 2019 con una inversión de 60 millones de euros en España**, seis de los cuales se han destinado a la mejora de la planta de Asturias (un 33% más respecto al ejercicio anterior). Según Álvarez, las inversiones realizadas en Asturias en 2019 han permitido, esencialmente, renovar el edificio.